

RETRO CLASSICS / Messe Stuttgart

Ausstellung: „Mercedes/Daimler-Benz Löschfahrzeuge“

Die Messe Retro Classics Stuttgart ist eine internationale Fachmesse für Oldtimer, Classics, Motorräder, Ersatzteile und Restaurierung. Zahlreiche Aussteller präsentieren die ganze Welt automobiler Klassiker. So umfasst das Ausstellungsspektrum Oldtimer, Youngtimer und Neo Classics, Restauration, Ersatzteile und Zubehör, Oldtimerclubs, Museen, Klassische Motorräder, Oldtimerversicherungen sowie Modellautos und Retro Spielzeug.

Das vom 11. bis 13. März 2011 in der „Messe Stuttgart“ stattfindende Event hat sich klar als zentraler Treffpunkt der Oldtimer-Szene in Süddeutschland etabliert und zieht inzwischen scharenweise Besucher an. In acht Hallen wird den Fach- und Privatbesuchern alles rund um das Klassische Fahrzeug präsentiert. Die Retro Classics gilt als Pflichttermin für alle Oldtimer-Fans und Liebhaber von klassischen Fahrzeugen.

Dem Landesfeuerwehrverband Baden-Württemberg wurde von der Landesmesse Stuttgart zur Darstellung historischer Feuerwehrtechnik in der Nutzfahrzeug-Halle 8 eine Ausstellungsfläche zur Verfügung gestellt. Dieses Angebot ermöglicht uns eine lückenlose Darstellung der feuerwehrtechnischen Entwicklungen und dient zugleich dazu, vor einem großen Publikum, über die Vielseitigkeit der Feuerwehraktivitäten zu informieren.



Motto 2008: „Fahrbare Feuerwehrleitern“



Wir beabsichtigen zukünftig eine jährliche Beteiligung mit wechselndem Motto. Nachdem wir in den vergangenen Jahren den Besuchern die „Entwicklung der fahrbaren Feuerwehrleitern“ sowie „Magirus Feuerlöschtechnik“ sehr eindrucksvoll näher bringen konnten, soll auf der RETRO CLASSICS 2011 unter dem Motto „Mercedes/Daimler-Benz Löschfahrzeuge“, die geschichtliche Entwicklung der Fahrzeugtechnik in Zusammenarbeit mit verschiedenen Aufbauherstellern demonstriert werden.

Es ist geplant, MB/DB Feuerwehr-Oldtimer-Löschfahrzeuge Baujahr 1926–1970 auszustellen. Parallel hierzu werden wir auch die neuesten Entwicklungen in der Mercedes/Ziegler Löschfahrzeuge-Technik präsentieren.

Alle Besucher haben die Möglichkeit, sich eingehend mit der Entwicklung der Fahrzeugtechnik zu befassen. Fachkundiges Standpersonal steht für alle Fragen zur Verfügung.

Es wäre schön, möglichst viele interessierte Feuerwehrangehörige an unserem Stand begrüßen zu können. Der Veranstalter bietet hierzu einen vergünstigten Eintritt an. Bei Vorlage des Feuerwehrdienstausweises an der Messe-Tageskasse erhalten alle Feuerwehrangehörigen einen Preisnachlass von Euro 4.– auf eine Erwachsenen-Tageskarte (ohne VVS). Statt Euro 16.– zahlen Sie nur Euro 12.–.

Ich freue mich auf viele Besucher.

Harald Pflüger
 Fachgebietsleiter Brandschutzgeschichte